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Protokoll der Sitzung des
Allgemeinen Studierenendenausschusses

vom 29. November 2023
Allgemeiner Studierendenausschuss

Trier University of Applied Sciences

Schriftführer: Richard Buks

LATEX- Umsetzung von Richard Buks

am 20. Dezember 2023

Protokoll ID: 230
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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Richard Buks bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:19 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgendenMitglieder des AStA sind anwesend: Katharina Ingrid David, Omar Khout, Annika Kie-

fer, Marvin Kosmund, Janis Koslowski, Heidi Meyenberg, Dominik Petersdorf, Richard Buks, Jessica

Plaßmann

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Ahmad Alwahab. Tobias Lotz

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen unentschuldigt:

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es werden keine Anträge gestellt.

3 Protokollannahme

Die Protokollannahme findet in zwei Wochen statt.

4 Berichte

Referat EDV: Das PST-Erstattungsformular wird im Zeitraum vom 01.12.-31.12. freigeschaltet.

Aktuell werden Laptops verliehen, zwei können allerdings nicht rausgegeben werden, da die Akkus

kaputt sind. Diese werden ausgetauscht.

Das bundesweite Semesterticket kommt für 29,40 €, aber wird wahrscheinlich erst ab dem Sommer-

semester bereitgestellt werden. Annika berät sich mit der Asta der Uni Trier. Der Semsterbeitrag wird

dann wahrscheinlich etwas steigen.
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5 Sonstiges

5.1 Weihnachtsmarkt

Die Kalkulation ist fertig. Der Bürodienst am Montag und Dienstag soll die Plakate laminieren. Die

Bons vom Sommerfest werden für den Weihnachtsmarkt genutzt.

5.2 NIV

Das Maschinendeck hat nachgefragt ob wir einen Gefrierschrank für Pizzen etc. ausleihen könnten.

Dies wird abgelehnt wegen Brandschutzgefahr in der Halle.

5.3 Fahrradreperaturstand

Der Nachhaltigkeitsrat hat uns eine E-Mail geschickt, sie würden anteilig was für den Fahrradrepera-

turstand bezahlen.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:55 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Richard Buks

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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